
第3012例会(第28回) 3月14日(木) 12:00 食事 点鐘 12:30

ガバナー補佐訪問例会

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪それでこそロータリー ♪４つのテスト

ゲスト しずおか焼津信用金庫 理事長 田形 和幸（たがた かずゆき） 様

ビジター 国際ロータリー２６２０地区第4グループ

ガバナー補佐 内山 治（うちやま おさむ） 君

ガバナー補佐事務局次長 中村 学（なかむら まなぶ） 君

IM実行委員長 鈴木 直人（すずき なおと） 君

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。先週は中村ガバナーがお見えになり、今
週は内山ガバナー補佐がお見えになるという賑やかな3
月となりました。前回、「ロータリークラブに入ってい
るからロータリアンというのではなく、ロータリアンの
集まりがクラブなのだ」ということ。それは、今年の会
長テーマである「We are proud to be a Rotarian」に
通じているということを話しました。それに加えて、創
始者であるポールハリスの言葉を足します。「会員は、
「寛容でおもいやりと友情の精神」に溢れた人でなけれ
なばならない。」今日もロータリーを楽しみましょう。
以上会長挨拶でした。
ありがとうございました。

ガバナー補佐挨拶
国際ロータリー2620地区 第4グループ
ガバナー補佐 内山 治 君

焼津ロータリークラブは、
We are proud to be a rotarian（誇り）

をテーマに幅広く活動されました。
また、昨年12月3日には3000回目の例会を開催され、

まさに第4グループの中心的グラブであることを再認識させ
て頂きました。松村パストガバナーをはじめとして、地区の
重鎮も多数在籍され、更に次々年度には、杉本昭君が第4グ
ループガバナー補佐となられます。焼津ロータリークラブの
益々のリーダーシップに期待しています。
今回、訪問させて頂いた目的は2つあります。

1つ目が皆様に協力頂いたグループ合同奉仕事業の報告です。
2024年2月12日、東京西麻布にあります在日ウクライナ大使
館に、深沢会長はじめ９グループの会長とともに訪問し、
セルギー・コルスンスキ特命全権大使に、
「ウクライナの子供達に笑顔を」をテーマとした募金
￥1,207,016を手渡してきました。
今年度のRIのテーマである「世界に希望を生み出そう」。

そして、地区のテーマ「エンジョイロータリー、志と誇りを
持って真心を添えて行動して行きましょう」。
これらを目標に第４グループは行動してきました。
「合同奉仕事業は全クラブの総意で行いたい」

これが私の大きな目標でもありました。
会長幹事会において議論を重ね、より良いものにと努力して
まいりました。



①近隣クラブより変更通知を回覧します。
②次回例会は3月28日です。食事は１２時より通常
 通り行います。

幹事 村松 英和 君

親睦活動・スマイル委員会 北野 隆文 君

服部 豪人 君（華子様）(3.21)

夫人誕生祝

副幹事 山竹 葉子 君

①本日例会後に次年度理事会を開催します。
次年度役員理事の方は出席をお願いします。

ＰＥＴＳ報告 会長エレクト 奥川 将之 君

3月10日日曜日ですが、私奥川と副幹事の山竹と2名で
PETS（会長エレクト研修セミナー）の研修を受けてきま
した。次年度のテーマを発表させていただきます。次年
度のテーマは、「ロータリーのマジック」です。ロータ
リーのマジックを信じよう、ロータリーのマジックを広
めようなど自分の好きな動詞をつけて、みんなの力を合
わせていこうということになります。 以上、報告とな
ります。

クラブ広報委員会 委員長 岩田 州生 君

ロータリーの友3月号はステファニー・アーチックRI会
長エレクトのインタビュー記事が載っておりますので、
ぜひご一読ください。先週の例会がグローバル補助金の
フォーラムでしたが、アジアのトイレの事情が写真付き
で沢山掲載しております。こちらの方も見てください。
以上です。

結果、当初目標であった￥500,000を大きく上回る募
金を集めることが出来ました。皆様のご協力に心より感
謝申し上げます。
また、1月1日の能登半島地震への対応も、1月13日

ジュビロ磐田スタジアムで皆様と共に開催した全体募金
活動において、45分間ではありましたが、￥468,118も
の義援金を集める事が出来ました。
こちらはラグビーリーグワンを通じ、日本赤十字社に

全額送金いたしました。重ねてお礼申し上げます。
・どうやってグループ全体の取り組みにするのか
・どうやって地域の人々に広く告知していくのか
・どうやってウクライナに確実に届けるか

3つの課題も無事達成しました。
最後に大使館での経過の説明と、参加した全てのクラ

ブの会長を大使に紹介できた事、まさに大団円を迎える
事が出来ました。大使館での様子はIMにて発表させて頂
きます。
ガバナー補佐としての訪問はこれで最後となります。

皆様のご協力に感謝するとともに、IMでの再会を楽しみ
にしています。

奥山 光浩 君(S47.3.17)
奥川 将之 君(S40.3.26)

本人誕生祝

大石 訓永 君(S40.3.14)
福﨑 正展 君(H15.3.16)
多々良 匡 君(S44.3.17)

結婚記念日

老舗の鰹節工場が3月末で鰹節製造から撤退する
事になり、伝統技術を伝承するため、弊社が事
業継承する事になりました。伝統を守るため頑
張ります。応援よろしくお願いします。

大石 訓永 君

親睦活動・スマイル委員会 北野 隆文 君



豊島 恒之 君（委員会）

会員数 出席数 出席率
2月29日
M-UP

2月29日
確定
出席率

3月14日 61(60) 40名 66.67% 1名 78.33%

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

副委員長 良知 正浩 君

暫定出席数は、60名中41名、出席率68.3パーセントでした。
卓話者：しずおか焼津信用金庫
 理事長 田形 和幸 様

演題 「金融政策に基ずく地域経済の動向について」

田形に理事長の自己紹介、しずおか焼津信用金庫の紹介、
日本銀行による金融政策について、地域経済レポート、さ
かなセンター支店の事など説明頂きました。ありがとうご
ざいました。
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